

1. Kreisklasse Jungen 19 Ost Herbst

TTV Scharzfeld : SG Bergdörfer
Montag, 26.09.2022, 18:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Nach rund 2 Stunden hartem Kampf in der 1. Kreisklasse Jungen 19 Ost Herbst entführten die Gäste der SG Bergdörfer in ihrem 2. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Spiel beim TTV Scharzfeld. Wie knapp es im Spiel am Montag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 18:19. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes triumphierte Katharina Weigel-Gottschlich. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TTV Scharzfeld um die Nummer 1 Bennet Grosse nun 2 Pluspunkte in der Tabelle.

Los ging es mit den Doppeln. Ein Satz reichte nicht, weshalb Gros / Lüke die Begegnung gegen Klippstein / Ernst mit 1:3 verloren. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Rollet / Weigel-Gottschlich bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Hagemann / Friedhoff. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Passende spielerische Mittel hatte danach Bennet Grosse wiederum letztlich an der Hand, um Niklas Ernst zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Deutlich nach Sätzen war indes die Drei-Satz-Pleite von Jonathan Lüke gegen Florian Klippstein, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Leon Rollet gelang es, Aaron Friedhoff im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Gekämpft bis zum Schluss hatte Katharina Weigel-Gottschlich im Match gegen Noah Hagemann. Jedoch musste sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TTV Scharzfeld und SG Bergdörfer in die Box. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Bennet Grosse Florian Klippstein in fünf Sätzen. Sehr eindeutig war der Verlauf des fünften Satzes, der mit 11:0 für Gros zu Ende ging. Jonathan Lüke hatte anschließend seinen Gegner Niklas Ernst beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff, obwohl er im Vorfeld auf Grundlage der TTR-Werte als deutlicher Außenseiter in die Partie gegangen war. Wenige Chancen hatte Leon Rollet bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Noah Hagemann, so dass Hagemann seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Katharina Weigel-Gottschlich, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Aaron Friedhoff wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV Scharzfeld nun ein Punktekonto von 2:4 Punkten auf, während die SG Bergdörfer vor dem nächsten Spiel, das am 12.10.2022 gegen den TTC Grün-Weiß Herzberg II ansteht, 3:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV Scharzfeld bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 08.11.2022 gegen den TTC Pe-La-Ka.

Statistik:

TTV Scharzfeld

Doppel: Grosse / Lüke 0:1, Rollet / Weigel-Gottschlich 0:1

Einzel: B. Grosse 2:0, J. Lüke 1:1, L. Rollet 1:1, K. Weigel-Gottschlich 1:1

SG Bergdörfer

Doppel: Klippstein / Ernst 1:0, Hagemann / Friedhoff 1:0

Einzel: F. Klippstein 1:1, N. Ernst 0:2, N. Hagemann 2:0, A. Friedhoff 0:2